

【第4報】新型コロナウイルス感染症について

(8月18日(火) 18:00)

先般のお知らせ、大分県の発表の通り、当院入院患者さま・医療従事者に新型コロナウイルス陽性が確認されています。

8月18日(火)時点、新たに1名、当院職員の感染が判明しております。

8月17日(月)までの経緯につきましては、過去の掲載内容をご覧ください。

【経緯】 ※8月18日に判明した職員に関してのみ掲載します

・8月15日(土)

入院中の患者さま2名(C・102例目)(D・103例目)の陽性が判明。

・8月16日(日)

上記患者さま(C・102例目)の接触者として、当院職員(F)に対して、PCR検査を行うために検体採取。

※当該職員(F)は、8月14日(金)まで勤務。

・8月17日(月)

当該職員(F)より、発熱があるとの電話報告。

・8月18日(火)

PCR検査の結果は未着であったが、症状が継続するため、院内にてPCR検査を実施したところ「陽性」が判明(県内120例目となる)。

また、その後、8月16日に行政へ提出していた検体のPCR検査の結果は「陰性」と判明。

※前述の通り、8月15日より休暇のため、当院内に職員(F)の濃厚接触者はいない。

継続して、大分県および大分市保健所の指示を仰ぎつつ対応しております。

引き続き、感染予防と情報公開に努めてまいります。

皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

※今後の方針等につきましては、

こちらのホームページ等で随時お知らせいたします。

2020年8月18日

社会医療法人三愛会 大分三愛メディカルセンター
病院長 森 義顕